
仕入業者打ち合わせ会を行いました！（２０２２．７．７） 

「第４０回市岐商デパート」に向けて、仕入業者の方と打ち合わせ会を行いま

した。今年度は１６社１８名の方にご参加いただきました。 

全体会では、代表取締役社長より市岐商デパートの取り組みについて説明を

行った後、各教室で仕入業者と商品説明を受けました。売場を担当する生徒は、

事前にインターネット等で予習をしており、スムーズかつ真剣な話し合いがな

されました。生徒から積極的に質問や提案をする姿も見られ、市岐商デパート

を自分たちで運営するという思いが伝わってきました。 

 ９月には販売する商品をご紹介できるように準備していますので、楽しみに

していてください！ 

  左上 代表取締役社長あいさつ 

  右上 売り場ごとの打ち合わせ 

 左下 売場主任と仕入業者との 
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